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La junta directiva del Español de
cldó anoche abrir.una investigación
sobre las posibles responsabilidades
del ex gerente. Pedro Tomás éñ las
Ji+egularidadeS admlnlstrñtivas de
teotadas en el seno del club en las úl-’
timas ‘fechas. Este fue el principal
acuerdo adoptado por Fernando
Martoreil y sus colaboradores, que
al filo de la medianoche seguían reu
nidos tratando ternas de diversa ín
dole.  El presidente de la entidad,
consciente del Interés suscitado por
la  situación delantiguo gerénte del
club, abandonó pór unos minutos la
sala de juntas poco antes de las once
de la noche para dar lectura al comu- -

nicadO oficial que fijaba la postura dé
su directiva al respectoMEsta Juta directiva, después de
estudiare! dictamen de la comisión
de.d!sclplina del club y no estando
de  acuerdo con su decislon en
cuanto al tema señor Pedro Tomás,
decidenomaflifeStarseen este mo
ménto sobre el asunto y abre una
investigación sobre todas/as pos!

1 bIes anomalías que pudieran existir
h  relación con este caso. SI esta‘juntá  directiva puede llegar a una

6onckssión antes del tres de di
:-‘ciembre Informará al socio sobre
su decisión. VsI el tema no queda
agotado antes de estafeóha, la Jun
ta  directiva Infonnará de la ‘situa
ción  de la investigación al nuevo
presidente paré que si lo Juzga con-

-   venlante continúe la misma hasta
sus  últimas consecuencias”. Este
es  el texto de la nota leída por’ Fer-.  vestigación. Nuestra intención es
nando MartOreli.  -  dar  los resultados de la  misma

El máximo rector del club explicó ,  cuantoantesyapOderSer, eitérmi
que “esto no significa qu!t sinos una  no de la próxima reunión de Junta,
patata caliente de encima nipasár-  prevista para el lunes de/a semana
sela a nadie. En todo caso fue la co-.  entrante”.

•  ‘  mIsión de disciplina la que ‘nos la  ... En cuanto a los casos’ planteados
pasó a nosotros pues si en eI’caso  por. los carnets de la señora. García
de  García Valdecasas y Abel Her  Valdecasas y dei candidato Abel
nández se definió, en e! de Pedro  Hernández, elpresidente señaló que
,Tomásdeciinó. Ypor esta razón he-  “tal y como dlctamind. la comisión
mos optado porabrir una amplialn-’  de disciplina, regularizaremos SUS

Las elecciones del Español “salpican” no sólo a tos can
didatos sino que han llegado a implicar a personas que en
principio nada tienen que ver con este proceso. Concrete
mente, la “movida” ha alcanzado a empleados del club,que han visto cómo se alargaban sus “vacaciones” por
motivos ligados directamente con estos comicios. Juan

•  Sanmartmn Rodrigo, conserje del club que lleva casi cua—
renta años en la entidad —con anterioridad había desem
peñado diversas funciones en las taquillas— se encuentra
en “paro forzoso” hasta el’ 4 de diciembre, curiosamenteél día ínmediatamertte después de las elecciones..

La historia, relatada por el propio Sanmartín ayereü
Antena-3, empieza a principIos del mes de octubre, cuan-
‘do regresa de stis’ adaótóflá estivalés. Al IncorporarSe a

-  -  -  -

cual debía ubicarse en un sitio distinto, en las dependen
cias interiores del club, alegando que su lugar estaba ya
muy bien cubierto. Sanmart(fl, que en anteriores ocasio
nes no había ocultadó sus simpatías por Manuel Melar
haciendo uso de su libertad de expresión; solicité una en
trevista con los rectores de la entidad y tras diversas con
versaciones se llegó al acuerdo de prorrogar sus “vacacio
nes”- hasta él 4-D. Incluso algunas fuentes apuntan que él
diálogo habría finalizado cOn- unas palabras reveladoras
en boca-de los dirigentes blanquiazules: Asípodrádedi- -

-  carse con toda tranqulildad a recoger firmas para Me-
-  Ier”  vinieron a decirle a Sanmartín. Curiosamente, en el

curso de la conversación el’nombre del-ex presidente no
había sido citado en niflgún’mornento;;CosaSde las-atoe- -

ESPAÑOL

LA DIRECTIVA INVESTIGARA A PEDRO TOMAS
Martoreli pretende cérrar sús pesquisás en tórno al-ex gerenté. antes de ia elécciones

y regularizará la situación de García Valdecasas y Abel Hernández
“No compartimos el dictamen dela O. de.DisciplinaY actuamos en consecuencia”

salió con cara de pocos amigos de la
reunión y posteriormente Mártoreli

-  explicaría que “si firma un docu
mento quela hemos puesto delan
te, por e/cual admita no haber co
brado ese porcentaje .de ninguno
de/os dos ciubs ‘—Españo/yArgefl
tinos  Juniors— implicados en el
asunto, nosotros reconoceremos
nuestra deuda yharemos lo Imposi
ble  para satisfacer/a. Le hemos
dado de plazo para que se defina al
respecto hasta e! próximo lunes.

•  Nosotros hemos escuchado las
versiones del Jugador y  de Pepe

-  Navarro, el único directivo actual
que estuvo en las negociaciones de
su  fichaje. Y después de conocer
sus  respectivas versiones, segui
mos sin tener los elementos de fui-

•  do  necesario cómo para saber si
Ezequiel ha cobrado o nó su quince
por ciento”

Finalmente, el ‘presidente añadió
que el club está ala espera de una re
solución definitiva en torno ‘al con
tencioso que se mántiene con la fir
ma Cm MG por el contrato —incum
plido por parte, del . Español —  dé
“sponsorlzaclón” de la sección de
baloncesto, de la ratificación de que
A/ex entrenará a partir de ahora y de
forma continuada con el primer equi
po y del almuerzo que mañana jue
ves celebrará la totalidad de perso
,nal del club —jugadores, entrenado
res, directivos, empleados... — y ‘que
servirá para que los miembros de la
junta direçtiva, a cuyo cargo correrá
el  montante de la cOmida, se despi
dánde todós ellos. ‘A-la hora de ce
rrar esta edición, la junta directiva se
guía reunida ‘tratando diversos te
mas.

‘Joeúe Galindo
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PREACERO
Pablo Ornaque regresó ayer

a  Barcelona después de realizar
un largo viaje por tierras centro
europeas. El ex directivo, ségún
sus  propias’ palabras logró
arrancar un principio de acuerdo
de  un delantero goleador y al
que todos los técnicos auguran
.un  gran futuro.. “Pero no voy a
des velarmás detailes’ puntua
lizó Ornaque a esta Redacción.
“Eso sí, el jugador mostró inte- -

rés en enrolarse ene! Español y
si  pv no fuera elegido, pondría
este principio de acuerdo en
manos dei. nuevo presidente,
por si pudiera ser útil a! club.”
Por otro lado, Ornaque anuncia
para el marles.dé la-próxima se

‘.rflana la celebración de una im
portante rueda de.prensa

•  respectivos títulos de socio y dare
mos el asunto por zanjado”;

Ezequiel: el hiñes,
-     plazo máximo

•  Ótro dé los puntos “caliéntes” de
la reunión fue el del quince por ciento
del traspaso .que Ezequiel Castilloespera cobrar algún día... porque le
galmente le pertenece. El argentinoS -

EMPLEADOS ‘MLPICADOS’ POR LAS URNAS
Sanmartín conserje con óuarenta años de antigüedad, de “vacacionés”hasta el 4-D


